Pressemeldung



AIDAmar eröffnet die Kreuzfahrtsaison in Warnemünde

Am 13. April 2025 startet AIDAmar in Warnemünde in die diesjährige Kreuzfahrtsaison – und eröffnet damit den Kreuzfahrtsommer an der Ostsee. Zwei Schiffe – AIDAmar und AIDAdiva – werden in der Saison 2025 regelmäßig in Warnemünde festmachen und Gäste auf Reisen in die schönsten Regionen Nordeuropas mitnehmen.

AIDAdiva zurück in Warnemünde - mit neuem Look

Ein besonderes Highlight erwartet Gäste und Besucher bereits am 26. April: AIDAdiva kehrt nach ihrer umfangreichen Modernisierung zurück nach Warnemünde. Pünktlich zur ersten Port Party des Jahres wird das Schiff am Samstagabend gegen 18 Uhr im Hafen erwartet und bleibt über Nacht bis zum 27. April um 17 Uhr. Am 27. April wird ebenfalls das Schwesterschiff AIDAmar im Ostseebad erwartet.

Auch am 20. September ist AIDAdiva bei der beliebten Port Party dabei, bei der ein buntes maritimes Programm wieder zahlreiche Menschen nach Warnemünde locken wird.

Reisevielfalt ab Warnemünde und spektakuläre Doppelanläufe

AIDAmar und AIDAdiva nehmen in der Saison 2025 regelmäßig Kurs ab Warnemünde – auf abwechslungsreichen Routen mit einer Reisedauer von drei bis 14 Tagen. Die Gäste erwarten faszinierende Kreuzfahrten entlang der Nordund Ostseeküste. So werden die norwegischen Fjorde und die Perlen des Baltikums besucht. Hierzu zählen Städte wie Riga, Tallinn, Klaipeda, aber auch die Kuhrische Nehrung. Darüber hinaus stehen spannende Ziele wie die Insel Bornholm, das polnische Danzig sowie die Hauptstädte Stockholm und Helsinki auf dem Programm. Insgesamt sind in diesem Jahr 68 Anläufe geplant. Am 5. November endet mit dem letzten Anlauf von AIDAdiva die AIDA Saison in Warnemünde.

Ein echtes Highlight der Warnemünde-Saison sind die insgesamt drei Doppelanläufe beider Schiffe. An diesen besonderen Tagen, neben dem 27. April sind es der 14. Juni und der 12. Juli, liegen AlDAmar und AlDAdiva gleichzeitig im Hafen von Warnemünde. Für Gäste und Kreuzfahrtfans bedeutet das: doppelter Kreuzfahrtgenuss und beeindruckende Auslaufmanöver. Viele nutzen die Gelegenheit, die beiden Schiffe in der einmaligen Hafenatmosphäre vom Kai aus zu erleben.

Starkes Engagement in der Region: AIDA als Partner kultureller und maritimer Events

AIDA Cruises ist nicht nur in Warnemünde mit seinen Schiffen fest verankert. Als größter privater Arbeitgeber in Mecklenburg-Vorpommern – mit mehr als 18.000 Mitarbeitenden aus über 60 Nationen – sind allein rund 1.200 Mitarbeitende am Unternehmenssitz in Rostock beschäftigt. Das Kreuzfahrtunternehmen engagiert sich seit vielen Jahren als verlässlicher Partner bei kulturellen und maritimen Veranstaltungen in Mecklenburg-Vorpommern. So ist die Reederei langjähriger Sponsor der Hanse Sail – dem größten maritimen Event des Landes – das vom 7. bis 10. August 2025 wieder hunderttausende Besucher nach Rostock und Warnemünde locken wird. AIDAmar (am 7. & 10. August) und AIDAdiva (am 9. August) werden an diesem Wochenende vor Ort sein.

Als Hauptsponsor der Festspiele Mecklenburg-Vorpommern verbindet AIDA seit über 20 Jahren eine Partnerschaft mit dem renommierten Klassikfestival. Ein besonderes Highlight im Rahmen dieser Kooperation ist das Kinderkonzert im Mai 2025: Rund 600 Schülerinnen und Schüler aus Rostock und Umgebung kommen dafür an Bord von AIDAmar – und erleben Musik auf eine ganz besondere Weise.

Landstromversorgung für jeden Anlauf vorgesehen

Ein wichtiger Bestandteil der AIDA Nachhaltigkeitsstrategie ist die konsequente Nutzung von Landstrom. In Warnemünde ist die Versorgung mit Landstrom bei allen geplanten Anläufen von AIDAmar und AIDAdiva vorgesehen; auch an Tagen, an denen beide Schiffe parallel im Hafen liegen.

Rostock, 11. April 2025

Herausgeber:

AIDA Cruises Am Strande 3d · 18055 Rostock Tel.: +49 381 444 0

Fax: + 49 381 444 88 88 www.aida.de

Kontakt:

Communication & Sustainability Tel.: +49 381 444 80 20 Fax: + 49 381 444 80 25 presse@aida.de